



## El gobernador Saffirio pide a los agricultores “hacer esfuerzo intelectual” para aprovechar el acuerdo

**EMPLAZAMIENTO.** Espera que el Gobierno “tome la iniciativa”.

El gobernador René Saffirio opinó que el acuerdo por mayoría logrado por siete de los ocho comisionados “es sustantivo” y “relevante”, emplazando al Gobierno y a los agricultores

a sumarse para aprovechar la oportunidad y a los partidos a “recapacitar”.

La autoridad llamó al Gobierno a que “tome la iniciativa” administrativa y legislativa de los acuerdos alcanzados

para que se materialicen en decisiones de Estado, mientras que a los agricultores les sugiere que “hagan un esfuerzo intelectual de proporciones y que piensen que si no aprovechamos esta transver-

salidad del acuerdo, sólo tenemos como opción seguir llorando a las víctimas, sufriendo la violencia y lamentando la falta de desarrollo y crecimiento. No puede ser que por intereses mezquinos se niegue el valor de lo acordado”, dijo.



EL GOBERNADOR RENÉ SAFFIRIO EMPLAZÓ A LOS PARTIDOS POLÍTICOS, A LOS AGRICULTORES Y AL GOBIERNO.

403626